

Víctima es una quinceañera y el sospechoso tiene 40 años

Le dio tunda a la güila y luego la violó

◆ **ADRIANA SOLÍS R.**

adrisolis@lateja.co.cr

Un hombre de apellidos Rojas Miranda y de 40 años fue detenido como sospechoso de golpear, encerrar y abusar de su compañera sentimental, una jovencita de 15 años.

Rojas fue detenido ayer en la

madrugada en San Marco de Río Frío, en Horquetas de Sarapiquí, y no puso resistencia.

Además, se dio a conocer que la pareja tiene un hijo de dos años, a quien el hombre también encerraba en la casa para cometer el abuso contra la quinceañera.

La joven presentaba golpes en

diferentes partes del cuerpo y le dijo a la policía que fue violada.

Con antecedentes. Según las investigaciones policiales el cuarentón tenía poco de haber salido de la cárcel bajo libertad condicional y había sido condenado por el delito de violación.